

Prier Pour les Enfants — une liste de contrôle

Prier (directives générales)

- Demandez la permission.
- Choisissez une espace ouverte / où il y a d'autres personnes.
- Si vous priez en groupe, envisager d'utiliser un éducateur formé.
- Seulement ceux qui sont autorisés par les responsables de l'église.

Prier (directives précises)

- Demandez et écoutez.
- Soyez calme et tranquille.
- Ne riez jamais à la demande de prière.
- S'il n'y a pas de demande spécifique, il suffit de demander à Dieu de les bénir.

Prier (soyez vigilant)

- Pour des questions de protection de l'enfant.
- Pour l'intimidation.
- Pensez à mettre par écrit la prière et de la donner à l'enfant.

Prier (en cas de détresse)

- Cessez de prier.
- Demandez pourquoi (doucement).
- Demandez des conseils d'un autre responsable.
- Continuez seulement si l'enfant est à l'aise.
- Etes-vous la personne appropriée?
- En cas de doute, ne continuez pas.

Prier (détails pratiques)

- Le langage corporel.
- Ne touchez pas la tête.
- Si vous touchez la main ou le bras, demandez la permission (le mieux, c'est de ne pas toucher).
- Demandez la permission pour l'onction d'huile.
- Parler en langues peut causer de la détresse.

Langage

- Utilisez un langage clair.
- Réflétez le langage de l'enfant.
- Gardez la prière simple et courte.

Donner des Conseils

- Évitez de donner des conseils spécifiques.
- Les enfants peuvent être sensibles.
- Ne prophétisez pas dans leur vie.
- Ne leur conseillez jamais d'arrêter de prendre des médicaments ou de chercher de l'aide professionnelle.
- La confidentialité ne peut jamais être promise.

Ministère de Délivrance

- La croyance en le remplissage par le Saint-Esprit et, inversement, la possession par les esprits maléfiques sont théologiquement acceptés parmi les diverses confessions. Quand on prie avec les enfants, il faut le faire d'une façon sensible, en tenant compte du bien-être physique et mental de l'enfant.
- Les enfants deviennent vite effrayés et sont susceptibles à la suggestion. Ils peuvent également être perturbés par des cris et croient facilement qu'ils sont mauvais, méchants etc. Il ne faut jamais dire à un enfant qu'il est diabolisé / possédé / opprimé.
- Amener un enfant à croire qu'il est possédé par un esprit maléfique ou la sorcellerie peut causer un tort considérable et peut être illégale.
- Il faut que les responsables agissent d'une façon sage, perspicace et prudente face à cette question.